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本报记者 李晓闻

为推动青岛地产项目在省内的知名度，齐鲁晚
报·今日青岛今年两次组织看房团，带领异地客户来
青岛看房，据所参观楼盘的项目经理反映，两次异
地看房效果都非常明显。

看房车要启程，多地看房者争报名

今年6月，齐鲁晚报今
日青岛准备组织异地看房
团，计划带领有意在青岛
买房的外地朋友，对青岛
市区及西海岸高品质楼盘
来个大扫描。遥远的距离
阻挡不了看房者的热情，
消息一经发出，立即引来
了全省各个地市看房者争
相 报 名 ， 其 中 ， 来 自 潍
坊、淄博、东营、莱芜等
地的报名者最多。 6月 2 5

日、7月23日，本报分两次
组织看房团，让数百名看
房 者 考 察 岛 城 楼 盘 的 同
时，也感受到了这座城市
的滨海风情。

外地看房者的热情令
人感动。来自淄博的马先
生介绍，为了这次来青岛
看房，他早上4点半起床，
5点就到了指定地点集合。
来自淄博市临淄区的任女
士 说 ， 一 直 想 来 青 岛 买

房，又不想一个人专门坐
车过来，这次正好赶上齐
鲁 晚 报 组 织 的 免 费 看 房
团，25日早上4点半她就起
床准备了。这些外地朋友
的 积 极 性 感 染 着 随 行 记
者。记者由衷感到，组织
看房车的意义不仅仅在于
推动岛城地产业的发展，
更是促进各地朋友情感交
流、提高岛城知名度的一
个好机会。

养老休闲，岛城是首选

异地看房团中，中老
年人占了绝大部分。青岛依
山傍海，气候湿润，环境优
美，成为不少人梦寐以求的
养老之地。来自东营的石先
生说，他马上就要退休了，
青岛这边不仅环境好，气候
也适合居住，所以想借齐鲁
晚报组织看房团的机会来
看一下，打算退休后来青岛
生活。

两次看房团中年纪最
大的，当属来自东营的王
承任，这位老先生已经77

岁。“以前我多次去过青
岛市区，没想到现在青岛
开发区也发展得这么好。
这里房子离海这么近，气
候也好，在这儿生活会很
舒服。”王承任老人说。
这位年近八旬的老人，不
仅 是 齐 鲁 晚 报 的 忠 实 读
者，还对青岛的山海风情
十分向往。

不少看房者还认为，
地理位置和环境优势使得
青岛十分适合度假休闲，
这也成为岛城房子受青睐

的另一大原因。买房子不
为居住，而只是想在休假
时或退休后不定期地过来
住上一段时间，就当散散
心、旅旅游——— 不少看房者
都不约而同地有这样的想
法。正如来自东营的杜慧英
女士所说：“想在海边选一
处房子，面积不需要太大，
够住就行，休假的时候可以
过来住上一段时间，就像度
假一样，并不打算长期居
住。如果孩子放假了，也可
以随时过来玩。”

特色海景房，引来多地看房者

随着桥隧的开通，位
于青岛开发区的海景房越
来越受到买房者的青睐。
再加上青岛西海岸舒适的
气候，便捷顺畅的交通，
临海的美景，完善的配套
设施，很多看房者一看完
楼盘就表现出浓厚的买房
兴趣。“我一直想在青岛买
房，上次淄博组织看房团
的时候我就跟着来过，这
次又来了。比较了一下，
无论是从价位还是环境和

交通，我都觉着金沙滩这
边的房子适合我，打算再
考 察 一 下 ， 有 合 适 的 就
买。”看完位于青岛开发
区凤凰岛的印象金沙滩项
目，来自淄博的李女士对
记者说。

本报第二次组织看房
团 时 ， 参 观 的 都 是 海 景
房。有紧靠灵山湾和白果
树 两 大 高 端 旅 游 度 假 区
的，有靠近开发区中央商
务区的，有与金沙滩仅一

路之隔，还有靠近正在规
划 的 凤 凰 岛 旅 游 休 闲 区
的。随着桥隧的开通，这
些原本处于交通“闭塞”
位 置 的 项 目 一 下 子 “ 敞
亮”起来，成了隧道旁的
抢眼楼盘，再加上价位合
适，让看房者购买欲望大
增。与一个月前的看房团
相比，这次单独找到楼盘
销售人员留下联系方式、
有明显购买意向的看房者
人数明显增多。

异地看房

为青岛楼市添活力

青岛地理位置优越、风景
秀丽，吸引很多异地居民选择
来青安家落户，这也带动了青
岛房地产业的大发展。2011年
初，限购令的出台，限制了部
分异地客户，令2010年火爆的
青岛楼市多少降了温，成交量
有较大幅度的下降。

在这样的大背景下，齐鲁
晚报整合全省资源优势，吸引
外来购房者来青，无疑给青岛
房屋销售注入了新的活力。所
参观项目的项目经理都纷纷
称，此次异地看房效果非常明
显。

7月23日，在看完位于青岛
开发区和胶南市交界处黄金地
段的康大·鑫都汇房产项目后，
项目经理孙经理称，很多看房
者都表现出了浓厚的购房意
向，并留下了联系方式以便进
一步沟通。其余几个项目的相
关负责人也纷纷表示，前来询
问楼盘详细情况的看房者非常
多，而且很多人都做了详细的
记录，一看就很有诚意。

读者声音>>

下次再看房

一定叫上我
7月23日下午4点左右，当

看房团队伍看完最后一站准
备离开时，不少看房者纷纷表
示“没看够”，希望能多看几个
楼盘。还有些看房者说，如果
齐鲁晚报下次再组织看房团
活动，自己一定还会参加。

“这么快一上午就过去
了，这就看完了？这么漂亮的
海边，要是能再多看几个楼盘
就好了。”来自淄博的陆女士
遗憾地说：“这样的活动以后
还有吗？下次看哪里呀？能不
能提前通知我一声？”

漂亮的海景房和高品质
的市区房让不少看房者觉得
意犹未尽。而看了本报两次
关 于 看 房 团 的 专 题 报 道 之
后，同样有读者对岛城楼盘
表现出浓厚的兴趣，并期待
着本报看房车的再次启程。

本报看房车穿穿越越齐齐鲁鲁大大地地开进岛城

200外地客来青看房

看看房房团团开开心心地地在在百百丽丽广广场场合合影影
留留念念。。 本本报报记记者者 张张晓晓鹏鹏 摄摄
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